

Freie Demokraten

Wallenhorst **FDP**

**RENÉ
JANOCHA**

**DIE ZUKUNFT
STARTET JETZT!**



**WALLENHORST
ENTSCHEIDET.**

MOTIVATION

Liebe Wallenhorsterinnen und Wallenhorster, mein Name ist René Janocha, ich bin 32 Jahre alt. Nach meinem Studium in Braunschweig wollte ich unbedingt zurück nach Wallenhorst, da mir durch meine Zeit in der Ferne sehr bewusst wurde, wie gern ich hier lebe. Eine positive Zukunft unserer Gemeinde liegt mir am Herzen, sodass ich für den Gemeinderat kandidiere, um diese mit Ihnen gemeinsam zu gestalten

**Freie
Demokraten**

Wallenhorst **FDP**

DIE LIEBEN KLEINEN

Kinder sind nicht nur unsere Zukunft, sondern auch unser größter Schatz. Daher sollte unsere Gemeinde ein umfassendes Angebot und die besten Voraussetzungen für ihre Entwicklung bieten. Hier geht es mir sowohl um Sport und Freizeitgestaltung, als auch um Bildung und Betreuung. In den lokalen Sportvereinen und Verbänden wird tolle Arbeit geleistet, erfahrungsgemäß wird es Ihnen dabei aber nicht immer einfach gemacht. Außerdem brauchen wir endlich eine bessere Ausstattung der Schulen, sowohl Equipment als auch Sozialarbeit - auch um die Folgen der jüngsten Ereignisse aufzuarbeiten.

NEUE ARBEITSWELT

Nicht erst seit Corona befindet sich die Arbeitswelt im Wandel. Homeoffice ist keine Seltenheit mehr, feste Tätigkeitsstätten werden es immer mehr. Was aber, wenn Zuhause nicht der nötige Raum oder die technische Ausstattung vorhanden sind? Ein top ausgerüsteter Co-Working-Space stellt den idealen Arbeitsplatz dar. Selbstständige und Pendler unterschiedlichster Branchen können ihn flexibel nutzen, sich austauschen und dadurch ihre Netzwerke erweitern. Von Wissenstransfer und sich ergebenden Kooperationen können alle profitieren, sodass der Arbeitsstandort Wallenhorst gestärkt hervorgeht.